



Andernacher KG „Rot –Weiße Husaren“ e.V.
www.rot-weisse-husaren.de

Pressemitteilung vom 7.5.2015

Jahreshauptversammlung der KG Rot-Weiße Husaren 1953 e.V. Andernach

Am 05.05.2015 fand die Jahreshauptversammlung 2015 der KG Rot-Weiße Husaren 1953 e.V. Andernach im Vereinslokal „Zur Taubentränke“ statt.

119 Mitglieder waren der ordnungsgemäßen Einladung gefolgt.

Pünktlich um 19:30 Uhr begrüßte der amtierende Kommandeur Manfred Schmid den Ehrenkommandeur, Friedhelm Bodemann, den Ehren-Tambourmajor, Gerd Mrosek, das amtierende Prinzenpaar Caludia und Michael Klemmer, die beiden eigens aus Ekeren angereisten Mitglieder Gontran de Groodt und Leo Moeskops sowie natürlich alle anwesenden Mitglieder.

Bei der anschließenden Totenehrung wurde den verstorbenen Mitgliedern des Vereins gedacht.

Danach wurde in die weitere Tagesordnung übergegangen. Das Protokoll der letzten Jahreshauptversammlung und der Bericht des Geschäftsführers zum vergangenen Geschäftsjahr wurden dann von Geschäftsführer Carsten Meyer vorgetragen.

Sodann gab die Schatzmeisterin, Claudia Klemmer, Auskunft über die Finanzen des Vereins.

Während des Punktes „Ehrungen“ verabschiedete der scheidende Kommandeur Manfred Schmid, Mareike Müller als Regimentstochter, die nach neun Jahren dieses Amt abgab und überreichte ihr ein Geschenk. Die Husaren dankten ihr mit stehenden Ovationen.

Nach dem Bericht der Kassenprüfer Gero Gutjahr und Christel Müller wurde die Schatzmeisterin und der gesamte Vorstand antragsgemäß entlastet.

Gerd Mrosek wurde von den Anwesenden zum Versammlungsleiter ernannt, denn nun folgten die Entlastung des Kommandeurs und die Neubesetzung dieses Amtes.

Da sich Manfred Schmid nach zwölf Jahren nicht mehr zur Wahl stellte, hielt er nun seine Abschiedsrede. Stehende Ovationen waren hier für die Mitglieder als Form des Dankes selbstverständlich. An dieser Stelle noch einmal vielen Dank für die geleistete Arbeit und das überragende Engagement!

Da es aus dem Auditorium nur einen Vorschlag für einen neuen Kommandeur gab, einigte man sich darauf, diesen in einer offenen Wahl zu bestätigen. Carsten Meyer wurde einstimmig zum Kommandeur gewählt.



Andernacher KG „Rot –Weiße Husaren“ e.V.
www.rot-weisse-husaren.de

Die weiteren Vorstandsmitglieder sind nach dieser Jahreshauptversammlung: Der zweite Vorsitzende und Adjutant ist ab sofort David Rehm, als Schatzmeisterin wurde Claudia Klemmer wieder gewählt, Geschäftsführerin ist Jessica Sattler, Sandra Schröter wurde als Tambourmajorin bestätigt, genauso, wie Sabrina Völkel als Leiterin der Jugendarbeit, Michael Steil, als Leiter der Fidelitas und Hildegard Heuft als Verpflegungsoffizier.

Weitere Mitglieder des erweiterten Vorstandes sind: Heike Gebauer als Vertreterin der Tanzgruppen, Thomas Finder, der als neuer Inventarverwalter fungiert und die in ihrem Amt bestätigte Leiterin des Bühnenbaus, Silvia Finder.

Nachdem keine Anträge gestellt wurden, konnte schnell zum Punkt „Verschiedenes“ übergegangen werden. Unter anderem bedankte sich der amtierende Prinz im Namen seiner Lieblichkeit und seines Hofstaates für die tolle Unterstützung während der vergangenen Session.

Die in einer entspannten und produktiven Stimmung verlaufene Versammlung wurde mit dem Schlusswort des neuen Kommandeurs und dem Absingen des Husarenliedes gegen 22:20 Uhr beendet.

